



IMPACTO VERDE

LABOR UNIAGRARIA

01 | Página 01

UNIAGRARIA avanza
en sus procesos:
Unidad de Virtualidad

02 | Página 01

Ingeniería Civil vía a la
Acreditación de alta
Calidad

03 | Página 02

Fortalecimiento del
componente de inglés
para las pruebas
Saber Pro

04 | Página 02

Actualización en
bienestar animal

05 | Página 03

Jornada de
sustentaciones de
trabajos de opción de
grado

06 | Página 03

El emprendimiento es
la clave del progreso



UNIAGRARIA
LA U VERDE DE COLOMBIA



01 | UNIAGRARIA avanza en sus procesos: Unidad de Virtualidad

La Fundación Universitaria Agraria de Colombia ha iniciado trabajos dirigidos a la **consolidación de la virtualidad a través de tres ejes**: apoyo a la educación presencial, respaldo a la educación permanente y nuevos programas bajo metodología virtual.

Para ello, la **Unidad de Virtualidad de la institución realizó una valoración cuantitativa y cualitativa** de las aulas de apoyo a los cursos presenciales, que pasarán a ser administradas y organizadas por la Unidad, e inició contacto con las instancias institucionales creadoras de las aulas a fin de llegar a un consenso que permita un sólido desarrollo acorde a las expectativas.

Dentro de la estrategia planeada por la U Verde de Colombia la Unidad de Virtualidad ha trabajado articuladamente con la Facultad de Ciencias Agrarias, la Vicerrectoría de Formación desde la Oficina de Autoevaluación y Acreditación Institucional y Bienestar Universitario, entre otras instancias, en la preparación y atención de la visita de par colaborativo para la propuesta del Programa de Especialización en Gestión de Agronegocios bajo la metodología virtual.

El Programa recibirá una visita con carácter evaluativo para la obtención de Registro Calificado en agosto.

UNIAGRARIA crea procesos de mejora constantemente desde sus diferentes Unidades y Programas, trabajando conjuntamente por un mismo **objetivo: alcanzar estándares de alta calidad en cada uno de sus proyectos.**

02 | Ingeniería Civil vía a la Acreditación de alta Calidad

En el marco del proceso de autoevaluación con fines de acreditación de alta calidad del Programa de Ingeniería Civil se llevó a cabo el ejercicio de par colaborativo el pasado 28 de julio; en el que el Ingeniero Civil Francisco Rebolledo Muñoz acompañó a UNIAGRARIA.

El Ingeniero Rebolledo es par académico nacional e internacional del Consejo Nacional de Acreditación –CNA-, exdecano académico de la Facultad de Ingeniería, exdirector del Departamento de Ingeniería Civil y exdirector de la carrera de Ingeniería Civil de la Pontificia Universidad Javeriana de Colombia. El ejercicio realizado hace parte del proceso de Acreditación de Alta Calidad del programa ante el Consejo Nacional de Acreditación, organismo encargado de otorgar la certificación por medio de un proceso de verificación de condiciones de calidad superiores. En el encuentro el par colaborativo realiza un diagnóstico y da a conocer las posibilidades de mejora.

El doctor **Rebolledo señaló el enfoque y la claridad tan precisa que tiene la institución en su misión y visión**, teniendo un respaldo institucional completo para el proceso de acreditación en el cual se tocan todas las aristas requeridas, orientando claramente las metas a alcanzar en los próximos años, generando un valor agregado y resaltó la importancia de UNIAGRARIA dentro del sector de la educación.

Al realizar el plan de mejora, resultado de la visita, **se espera radicar la documentación y preparar la visita de los pares académicos asignados por el CNA** para la evaluación del proceso. Al obtener la respuesta, de ser positiva, el Ministerio de Educación Nacional será el encargado de hacer la resolución acreditando al Programa de Ingeniería Civil como de Alta Calidad.





03 | Fortalecimiento del componente de inglés para las pruebas Saber Pro

El Instituto de Idiomas de UNIAGRARIA, con el apoyo de la Vicerrectoría de Formación, realizó la **capacitación en el componente de inglés con miras a las pruebas Saber Pro** que los estudiantes presentarán en noviembre.

En el ejercicio participaron cuarenta y seis estudiantes de los diferentes Programas, en el cual se efectuó un diagnóstico frente a la prueba, con base en los resultados se implementaron una serie de estrategias que permitieron y facilitaron a los participantes familiarizarse con el componente, su estructura y tiempos y a su vez revisar y profundizar ciertas temáticas y aspectos propios de la lengua inglesa.

La capacitación realizada del 6 al 11 de julio culminó con la **presentación de un simulacro que evidenció el grado de familiaridad que los participantes alcanzaron no sólo frente a la prueba como tal sino también en el dominio del inglés**, el cual es importante en la formación profesional de los futuros egresados Uniagraristas.

La U Verde de Colombia a través del Instituto de Idiomas trabaja para mejorar la calidad del aprendizaje de la lengua inglesa por medio de su plan de afianzamiento, que reafirma la nueva etapa de avance y desarrollo de la institución en sus procesos.

El Instituto de Idiomas ubicará un espacio virtual para que todos los estudiantes interesados en prepararse o aquellos que ya fueron beneficiados con la capacitación, continúen su proceso de preparación hacia las pruebas Saber Pro, mediante el acceso a una gran variedad de recursos en línea.

04 | Actualización en bienestar animal

UNIAGRARIA realizó la jornada académica de actualización en bienestar animal. El evento se organizó en alianza con la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria -CORPOICA-, entidad líder en Ciencia, Tecnología e Innovación, que contribuye al cambio técnico para mejorar la productividad y competitividad de la agricultura nacional.

La jornada académica contó con la participación de veinte instructores del área pecuaria pertenecientes a diferentes centros de formación agropecuaria del país, miembros de la Policía Nacional y los Coordinadores de Extensión de los Programas de Zootecnia y Medicina Veterinaria de la Facultad de Ciencias Agrarias de la U Verde de Colombia.

El evento generó procesos de alianza entre la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria y la Fundación Universitaria Agraria de Colombia desde la Unidad de Extensión y Relación con el Medio -UNEM- a través del Instituto de Emprendimiento y Desarrollo y el Servicio Nacional de Aprendizaje -SENA-, **formando procesos de confianza para realizar proyectos de extensión e investigación entre las entidades y transferencia de tecnología** hacia los sectores productivos y la educación técnica y tecnológica; como resultado se creó la primera **Red de Bienestar Animal** liderada por el doctor Fredy Neira.

La institución seguirá trabajando mancomunadamente con entidades que al igual que la U verde de Colombia buscan el desarrollo educativo de las regiones.





05 | Jornada de sustentaciones de trabajos de opción de grado

El Programa de Contaduría de la Facultad de Ciencias Contables y Administrativas de UNIAGRARIA efectuó en la semana del 6 al 10 de julio la jornada de sustentación de los proyectos de los estudiantes de opción de grado.

El evento contó con la presencia del director del Programa, el doctor Álvaro Beltrán; del profesor y Coordinador de Investigación del Programa de Contaduría Pública, Juan Carlos Ruiz y con los docentes jurados del Programa de Contaduría y de la Unidad de Emprendimiento, en la jornada **se presentaron seis prácticas empresariales de nueve estudiantes.**

En las presentaciones se destacaron el trabajo de Daniela Hernández, diseño de un cuadro de mando integral para la organización de la red de huertas ubicada en el parque especial de protección por riesgo Altos de la Estancia y el trabajo de Alix Garzón y Estefany Mesa denominado diseño de un sistema de costos por órdenes de trabajo para la empresa LINSE S.A.S.

También **sustentó una creación de empresa**, la estudiante Gloria Rodríguez presentó el proyecto denominado estudio de factibilidad para la creación de la empresa "EMPRESA S&S SUMINISTRO Y SERVICIOS S.A.S" a partir del suministro de útiles y papelería de oficina en material reciclado para los colegios públicos de Bogotá. Así mismo **dentro de la opción de trabajos de investigación se aprobaron dos proyectos** de tres estudiantes de la línea de investigación en Contabilidad Ambiental; del Curso de profundización **sustentaron ocho monografías de las cuales siete fueron aprobadas.**

Como resultado de la actividad **26 estudiantes del Programa de Contaduría Pública podrán graduarse** en la segunda ceremonia del año programada por UNIAGRARIA.

06 | El emprendimiento es la clave del progreso

El Instituto de Emprendimiento y Desarrollo Empresarial -IEDE-, es la dependencia encargada de promover el proceso formativo y ser asesor en aspectos relacionados con el emprendimiento y la creación de empresa en la comunidad de estudiantes, docentes, administrativos y egresados. Además, apoya procesos de gestión con las comunidades a través de **programas de fomento al emprendimiento que contribuyen al desarrollo de competencias ciudadanas, laborales, personales y empresariales.**

El Instituto de Emprendimiento y Desarrollo Empresarial en alianza con el Servicio Nacional de Aprendizaje -SENA- realizó la capacitación "**Plan de Negocio-Fondo Empezar**" que contempla toda la información necesaria para evaluar un negocio y los lineamientos generales para ponerlo en marcha.

En el proceso se realizó una interpretación del entorno de la actividad empresarial y se evaluaron los resultados que se obtendrán al accionar sobre ésta de una determinada manera; se definen las variables involucradas en el proyecto y se decide la asignación óptima de recursos para ponerlo en marcha.

La capacitación tuvo una intensidad horaria de cuarenta horas, que iniciaron el 7 de julio y terminaron el día 14 del mismo mes. Los estudiantes de pregrado de UNIAGRARIA pueden elegir la creación de empresa como opción de grado a partir de la elaboración de un plan de negocios.

UNIAGRARIA apoya el desarrollo, la creatividad y el emprendimiento generando estrategias con diferentes entidades promoviendo en progreso del país.



CURSO TEÓRICO PRÁCTICO DE CATA DE CERVEZA

¿Conoces los ingredientes de tu marca de cerveza favorita?



**Ingeniería de Alimentos y Educación
Permanente te invitan a aprender como
disfrutar más una cerveza**

Inversión: público general \$70.000

Fecha de inicio: 22 de agosto de 2015

Horario: sábado de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

Más información:

www.uniagraria.edu.co

moncayo.diana@uniagraria.edu.co - casas.nidia@uniagraria.edu.co

UNIAGRARIA

Producido por
**Departamento de Admisiones
Comunicaciones y Mercadeo**

Dirección

Jimena Gaitán Olivera

Coordinación

Alejandro Acosta Acosta

Edición

Geraldine Parra Huertas

Diseño

David Valenzuela Obando

